



## Spende für Emmerinnen und Emmer

Der Jodlerklub Maiglöggli veranstaltete vergangenen November ein Benefizkonzert. Dank einer tollen Aufführung und zahlreichen Sponsoren brachte das Konzert rund 3300 Franken

ein. Diesen Betrag spendete der Jodlerklub der Winterhilfe Emmen. Sie unterstützt seit 80 Jahren bedürftige Emmerinnen und Emmer. Im Bild übergibt Andreas Roos (links) den Check

Thomas Lehmann, Direktor Soziales und Gesellschaft.

Weitere Informationen zu der Winterhilfe finden Sie unter [www.emmen.ch/winterhilfe](http://www.emmen.ch/winterhilfe)